



Sacapuntas

RESPALDO AL TREN MAYA



MARA LEZAMA

› La desde ayer nueva gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama**, comenzó su mandato con muchos parabienes del gobierno federal, y nos dicen que no piensa defraudarlo. Por lo pronto, la primera mujer en gobernar aquella entidad de la península mexicana, comenzó a *tambor batiente* al hacer suyo el tema de la construcción del Tren Maya, obra insignia de la Cuarta Transformación, especialmente en los tramos en los que ha habido resistencia desde la oposición.



ADÁN A. LÓPEZ H.

ARRIBAN A MARA

› Y en su toma de posesión, Mara tuvo gran convocatoria, al asistir **Adán Augusto López, Leticia Ramírez y Román Meyer**, así como **Carlos Martínez, Ignacio Mier, Pedro Zenteno y Claudia Sheinbaum**. También gobernadores como **Salomón Jara, Layda Sansores, Julio Menchaca y Cuauhtémoc Blanco**, así como el legislador **Manuel Velasco**, del PVEM.



AMÉRICO VILLARREAL

› Intenso debate se vislumbra esta semana en el Tribunal Electoral, que preside el magistrado **Reyes Rodríguez**, en virtud de que debe desahogar el fallo sobre la elección de Tamaulipas. Aunque el proyecto de dictamen, que elaboró **José Luis Vargas**, plantea confirmar la victoria del morenista **Américo Villarreal**, todavía tendrá que someterse al pleno.



VÍCTOR MANUEL LAMOYI

AVANCE TECNOLÓGICO

› El Banco del Bienestar registró 50 mil descargas de

su aplicación móvil en el primer día de lanzamiento. De acuerdo con su director general, **Víctor Manuel Lamoyi Bocanegra**, esta app se desarrolló por los mismos trabajadores de la institución crediticia y se hizo para Android, porque 95% de los beneficiarios de los programas sociales utilizan este sistema operativo.



ALEJANDRO ARMENTA

PLAZOS LEGISLATIVOS

› Nos hacen saber que algunos integrantes del Senado de la República, que preside el poblano **Alejandro Armenta**, han hecho saber que la reforma sobre la prórroga del Ejército en las calles tardará más de 10 días, y es que están tomando en cuenta que se trabajan como hábiles únicamente los días de sesiones, por lo que la presentación se alargaría hasta finales de octubre.

BUSCAN CONFIRMAR LA VICTORIA DE AMÉRICO